

Steckbrief

Name: Peter Weiken

Alter: 53

Biographie: Jurist, Familienvater, Bürgermeister mit viel Erfahrung
Geboren 1971 in Lippstadt, aufgewachsen in Rüthen
Studium der Rechtswissenschaften an der Georg-August-Universität in Göttingen
bis 2009 tätig als Rechtsanwalt
seit 2009 Bürgermeister der Stadt Rüthen

Schwerpunkte: unabhängig – engagiert – bürgernah

1) Wie stehen Sie zu dem Thema Mitbestimmung von Jugendlichen / jungen Erwachsenen in Bezug auf...

- a) politische Entscheidungen,
- b) zukunftsgerichtete Umweltpolitik und
- c) jugendgerechte Erlebnisräume?

Ich glaube, dass junge Menschen aktiv mitgestalten müssen – von der Politik über Umweltinitiativen bis hin zu Orten, die Spaß machen. Deshalb unterstütze ich in Rüthen Initiativen, die dies fördern, wie zum Beispiel seinerzeit die Gründung einer Jugendkommission oder das Projekt „Kommunalpolitik macht Schule“. Wo immer es geht rufe ich dazu auf, sich entsprechend einzubringen.

2) *Wie stellen Sie sicher, dass Sie die aktuellen Themen und Fragestellungen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Blick haben?*

Besonders natürlich über meine vier Kinder (16, 14, 13 und 6 Jahre alt) stehe ich ständig im direkten Austausch mit Jugendlichen. Nicht nur im Rathaus, sondern auch bei Schulbesuchen oder einfach bei Veranstaltungen in der Stadt bin ich jederzeit ansprechbar und bekomme ihre Anliegen aus erster Hand mit und kann die entsprechenden Wünsche und Anliegen in meine tägliche Arbeit unmittelbar einfließen lassen.

3) Wie haben Sie sich bis jetzt und wie wollen Sie sich in Zukunft konkret für die Interessen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen einsetzen? Nennen Sie uns greifbare Ziele und Vorhaben!

Durch meine Unterstützung hat zum Beispiel die Landjugend Rüthen Räumlichkeiten bekommen. Die Kinder- und Jugendfeuerwehr ist gut aufgestellt und überhaupt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vereinen im Stadtgebiet. In Zukunft soll ein Jugendforum an den weiterführenden Schulen eingerichtet werden, durch das politisches und überhaupt ehrenamtliches Engagement geweckt und gefördert werden soll. Die modernen Sportanlagen im Stadtgebiet bieten jungen Menschen zudem attraktive Treffpunkte.